

481. La quantité de sel produite aux Etats-Unis en 1888, a été de 8,055,881 barils, évalués à \$4,374,203. Production du sel aux Etats-Unis.

482. La production totale de l'argent en Canada en 1889 était de 383,318 onces, évalués à \$343,848, les quantités étant produites par les provinces argentifères dans les proportions suivantes :—

	Onces.	Valeur.
Ontario.....	181,609	\$162,309
Québec.....	148,517	133,666
Colombie-Anglaise.....	53,192	47,873

Ces chiffres accusent une diminution comparée avec 1888 de \$51,529. Cette somme n'est peut être pas exacte à cause de la manière dont les calculs ont été faits pour les deux années, mais elle l'est cependant assez pour démontrer qu'il y a eu une diminution considérable dans la production. Cette diminution a eu lieu dans les provinces d'Ontario et de Québec. Il y a eu une augmentation dans la Colombie-Anglaise. La production de l'argent de la province de Québec est calculée comme à l'ordinaire par le pourcentage connu du métal contenu dans le minerai de cuivre exporté des mines de Capelton.

483. Le tableau suivant donne la valeur des exportations du minerai d'argent durant les années 1873 à 1889, en outre de celui qui fut tiré des mines de Capelton. Exportation d'argent, 1873-1889.

EXPORTATIONS DE MINERAI D'ARGENT CANADIEN, 1873 A 1889.

ANNÉE.	Valeur.	ANNÉE.	Valeur.
	\$		\$
1873.....	1,243,758	1883.....	8,620
1874.....	493,463	1884.....	13,300
1875.....	472,992	1885.....	29,176
1876.....	354,178	1886.....	25,957
1877.....	42,848	1887.....	206,284
1878.....	665,715	1888.....	219,008
1879.....	154,273	1889.....	212,163
1880.....	68,205		
1881.....	15,115	Total.....	4,231,760
1882.....	6,705		